



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EFEKTO10
NOTICIAS

16/03/2023

LEGISLATIVO



Estoy en contra de cualquier intervención en nuestro país; la soberanía de México debe respetarse: Santiago Creel

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, afirmó que las relaciones de México con Estados Unidos están cada vez más tensas por los desacuerdos en el combate al crimen organizado.

<https://efekto10.com/estoy-en-contra-de-cualquier-intervencion-en-nuestro-pais-la-soberania-de-mexico-debe-respetarse-santiago-creel/>